

Estaba previsto que se iniciara este verano

La obra del desdoble en Miragenil se pospone hasta principios del 2018

El Consistorio debe notificar la valoración de una parcela a un propietario. El alcalde confía en que no se alargue más allá del mes de febrero



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com
PUENTE GENIL 15/09/2017

Los vecinos del barrio de Miragenil, en Puente Genil, tendrán que esperar como mínimo hasta principios del año que viene para ver comenzada la obra del desdoble del tráfico en la calle Nueva. Este retraso se debe a que el Ayuntamiento recibió hace unos meses una alegación por parte de un propietario que no constaba en el Registro de la Propiedad, cuya parcela está incluida en los terrenos por los que discurrirá el nuevo vial. Por ello, el Consistorio se

ve inmerso en estos momentos en un procedimiento jurídico en el que la misión de la institución local es notificar al demandante la valoración de los terrenos que le pertenecen.

El alcalde, Esteban Morales, ha informado de este imprevisto que ha impedido el inicio de los trabajos a lo largo del verano, añadiendo que la cuestión jurídica abierta a tal efecto podría estar solucionada antes de final de año, para poder continuar así con el resto del expediente de tasación aprobado en mayo, cuyo siguiente paso sería la licitación de las obras a través de un préstamo bancario de 600.000 euros. Así, la obra no ha podido comenzar conforme a los plazos previstos por el Consistorio, que se sitúa en un proceso indispensable en el que tiene que cumplir con todas las formalidades legales exigibles para que la valoración económica de los terrenos en los que se construirá la calle en dirección salida de Puente Genil se efectúe de forma correcta.

Morales ha recordado que la intervención no tendrá una duración larga, fijando entre enero y febrero del año próximo el tiempo máximo para el inicio de los trabajos. La intervención en esta calle supondrá un cambio para la fisonomía de una zona que contará con una nueva calle de salida de Puente Genil y una mejora del acerado.

La aparición de un nuevo propietario en el expediente expropiador retrasa la construcción del vial en Miragenil

Virginia Requena 14/09/2017

La aparición de la alegación de un propietario que no constaba en el expediente de valoración para la expropiación de terrenos en el nuevo vial de Miragenil, frena el proceso y retrasará el inicio de la construcción. Según informa el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, durante la tramitación del citado expediente para la compra de terrenos y posterior construcción del vial de salida desde Miragenil, se ha presentado la alegación de un propietario que no constaba en el registro de la propiedad, motivo que va a retrasar el proceso jurídico iniciado, para el cumplimiento de todas las formalidades legales. Ya que ahora el ayuntamiento tendrá que "notificar la valoración de la parcela" de este propietario, para a posteriori elevarlo a licitación pública. La intención municipal es que este proceso jurídico quede "zanjado en este trimestre" y las obras "podamos comenzarlas en enero o febrero". De manera que en el mes de junio estén finalizadas en paralelo las dos obras, el establecimiento del sentido único en la calle Nueva y la apertura del nuevo vial.

Diputación triplica para Puente Genil las inversiones sostenibles que permitirá actuar en Madre de Dios y Fuensanta

Virginia Requena 14/09/2017

La vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, la pontana Ana Carrillo, ha dado a conocer esta mañana en el ayuntamiento de Puente Genil la partida que se le va a asignar para este año, con cargo al Plan de Inversiones Financieras Sostenibles. De los 14 millones de euros para la provincia, 430.000 euros se destinarán a Puente Genil. Una cuantía que de forma específica se tiene que destinar a actuaciones relacionadas con el abastecimiento de agua, parques y jardines o a la conservación de edificios municipales. En definitiva, "está destinado a obras y no a la adquisición de materiales o vehículos", aclaró Carrillo. Una partida, "tres veces mayor de la de 2016 y la misma que dedicó el PP a los Planes Provinciales en cuatro años"-apostilló la diputada.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha informado que parte de esta partida, en concreto, 120.000 euros se van a dedicar a la "reurbanización de la calle Madre de Dios, como reclaman los vecinos", concretamente para la renovación del firme. Los otros dos proyectos, (300.000 euros) se va a consensuar con el PP, grupo municipal que apoyó al equipo de gobierno en el presupuesto 2017. No obstante, el regidor local, ha anunciado que con cargo a este plan o con otros recursos actuarán en la "calle Fuensanta ya que los vecinos han venido padeciendo asiduos costes casi diarios del suministro", a pesar de contar con unas tuberías que no sobrepasan los veinte años. En el horizonte, el ejecutivo, planea actuar contra las fugas de agua en la Cuesta del Molino o en asfaltado de otras vías públicas. Las obras tendrán que estar proyectados a fecha del 28 de febrero y ejecutadas a finales del próximo año.

Piden explicaciones a la concesionaria de la piscina por el despido de cuatro trabajadores

Virginia Requena 15/09/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha informado a la prensa que se ha convocado a la Comisión de Seguimiento de la concesionaria (Global Sport Group 4) de la gestión de la piscina cubierta, a fin de que aporte explicaciones sobre los motivos que le han llevado al despido, este verano, de cuatro trabajadores. Un órgano que va a comprobar si esta medida “afecta o no al funcionamiento del servicio”, y por tanto, se pueda garantizar que “no se incumple el contrato”. Ya que desde el ayuntamiento tienen que velar para que “no redunde en el funcionamiento de la piscina, ni en la calidad ni en las horas de servicio”.

A priori, “no hay ningún incumplimiento”, del contrato firmado- informó el alcalde. Quien aclara que el pliego “determina que este servicio se tiene que prestar directamente por el empresario y le permite que se subcontrate a los empleados accesorios, por lo tanto no tiene por qué ser personal propio del concesionario”.

Si bien, desde la comisión “se tiene que comprobar que la sustitución de esos trabajadores por empresas o de otra manera no redunde en el funcionamiento”. Dicho de otra manera- apostilló el regidor- “una concesión administrativa de estas características va a riesgo y ventura del empresario”.

El pliego de condiciones, establecido por 6 años y se podrán prorrogar once más, recoge en cuanto a la retribución del concesionario que percibirá los ingresos derivados del pago por parte de los usuarios y percibirá en concepto y una subvención máxima al año por parte del ayuntamiento de 151.630 euros. De los cuales, 70.000 euros se destinarán al consumo eléctrico y el resto en metálico. Unos 50.000 euros más que en el contrato actual

La licitación del nuevo pabellón se realizará en 2018 de momento a la espera de que Educación rechace su uso

Virginia Requena 14/09/2017

El ayuntamiento de Puente Genil ha solicitado a la delegación de Educación de la Junta de Andalucía, que aclare si va a requerir los terrenos municipales anejos al colegio Castillo Anzur, a fin de que se pueda cambiar la actual catalogación urbanística con fines deportivos, para uso deportivo y construir el nuevo pabellón polideportivo municipal. Una vez que se deseché por parte de la Junta el uso inicial, el consistorio podrá encargarse del proyecto técnico, “para el cual sí se cuenta con partida económica”, indicó el regidor local, Esteban Morales. El equipo de gobierno ya ha empezado a trabajar para que en el presupuesto municipal de 2018 con el fin de que “aparezca la partida destinada a la construcción del nuevo pabellón”. De momento,

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

están trabajando para conciliar la redacción del proyecto y la aprobación del proyecto y la licitación que se producirá en 2018.

El futuro pabellón multiusos de Puente Genil se construirá en los terrenos aledaños al Colegio Castillo Anzur, ya que la falta de aprobación del nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), impide desarrollar de forma inminente la infraestructura junto al estadio de fútbol. Ya que la aprobación del nuevo planeamiento urbanístico era un requisito imprescindible para construir esta el pabellón. Estos terrenos(en la fotografía) son municipales.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

Usuarios de facebook elegirán las mejores fotografías del II Concurso de Aldeas

Virginia Requena14/09/2017

El concejal de aldeas del ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Guerrero, ha dado a conocer las bases del II Concurso Fotográfico de las aldeas ,cuya temática en esta edición versará sobre la pedanía del Palomar, su paisaje, costumbres, gastronomía...En definitiva, para “decir que estamos orgullosos de nuestras aldeas” y esto es lo que se “debe plasmar en las fotografías” En las bases del concurso se recoge que el plazo de inscripción está abierto entre el 14 y 28 de septiembre. Se establecen dos premios, el primero dotado de 200 euros y el segundo de 100. Hasta el 13 de octubre se seleccionarán 20 fotografías. La elección de las dos mejores fotografías se hará a través de los usuarios de la red social , facebook, quienes actuarán de jurado. Cada aspirantes podrá presentar una fotografía y dirigirla a la dirección de correo electrónico habilitada para el concurso (orgullosodenuestrasaldeas@gmail.com).En Puente Genil existen siete aldeas, el año pasado la temática se centró en Cordobilla.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

Aplazado el traslado de San Juan que permanece en la Concepción con motivo del XXX^a de la Coronación Canónica

Virginia Requena14/09/2017

La Cofradía de San Juan , aplaza el traslado de la imagen desde el santuario de la Concepción hasta su sede canónica, en la ermita del Dulce Nombre, que estaba previsto para el domingo, 17 de septiembre. El motivo se debe a las obras de mejora urbanística a las que se está sometiendo el entorno de la Concepción. Y con el fin de que el tránsito sea más accesible, inicialmente se aplaza el traslado al domingo siguiente, el 24 de septiembre. Grupo Comunica dará información previa de la hora e itinerario, de confirmarse la citada fecha, o si se produjese cualquier otro cambio, al respecto. La imagen, a la que se le está rindiendo culto desde el pasado 3 de septiembre en la Concepción permanecerá, en este templo, hasta que se produzca el traslado. El motivo ha sido la conmemoración del XXX aniversario de la Coronación Canónica y del nombramiento de la Cofradía de San Juan como hermano mayor en 1987.

Los planes de inversión de la Diputación dejarán en Puente Genil 430.000 euros

La Calle Madre de Dios será una de las beneficiadas por estos fondos de la Diputación.



14 Septiembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Ayuntamiento de Puente Genil invertirá 120.000 euros en el arreglo del firme de la calle Madre de Dios después de que la institución local haya resultado beneficiada con una partida total de 430.000 euros procedentes del Plan de Inversiones Municipales Financieramente Sostenibles de la Diputación de Córdoba. Su vicepresidenta segunda, Ana Carrillo, ha destacado esta mañana en Puente Genil que se trata de un plan aprobado por unanimidad en el pleno de la institución, que dotará a los municipios de la provincia de

capacidad económica para mejorar infraestructuras y generar empleo.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha indicado que además de la intervención en calle Madre de Dios se van a efectuar dos más con cargo a este Plan que aún están por decidir debido a que el gobierno municipal se reunirá en los próximos días con los concejales del Partido Popular para decidir dónde destinar la cuantía económica restante. Esta atención a los populares responde al apoyo que en su día dieron a la aprobación de los Presupuestos Municipales de 2017 en sesión plenaria. La mejora de la red de abastecimiento de agua en algunos puntos del municipio como la calle Fuensanta o el asfaltado de la calzada de ciertas vías son las ideas que maneja el grupo municipal socialista.

El Plan de Inversiones Municipales Financieramente Sostenibles está dotado de 14 millones de euros que se repartirán entre todas las localidades y la capital de la provincia de Córdoba. En el caso de Puente Genil, el Consistorio verá triplicada su partida económica correspondiente con respecto al año 2016, en el que percibió 141.000 euros. Los ayuntamientos tienen 20 días para decidir los proyectos que van a llevar a cabo con un máximo de tres por municipio que deben ir orientados a la actuación en abastecimientos de agua, vías públicas, parques y jardines, o la conservación de edificios municipales.

El central Mario Porrás será baja ante Bidasoa Irún por lesión

El algecireño se llevó un golpe en el costado la pasada semana en Cuenca. El cuadro vasco viajará a Puente Genil sin Vázquez y con las dudas de Muiña y Salinas

14 de septiembre de 2017 | Balonmano

El entrenador del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, Quino Soler, ha adelantado este jueves que Mario Porrás no será de la partida el próximo sábado en el encuentro frente al Bidasoa Irún. El central de Algeciras sufrió el pasado sábado en Cuenca un fuerte golpe en el costado que a falta de confirmación oficial por parte del club, apunta a una rotura muscular que le mantendrá alejado de las pistas durante un tiempo pendiente de su evolución. A falta de la sesión de este viernes, el técnico malagueño contará con el resto de la plantilla para afrontar el primer partido oficial en casa de la temporada.

No será la única ausencia del encuentro puesto que Jacobo Cuétara, entrenador del Bidasoa Irún, ha informado que el extremo izquierdo Jon Vázquez no formará parte de la convocatoria por lesión además de avanzar que Iago Muiña, el lateral derecho; y el chileno Rodrigo Salinas son seria duda para el encuentro de Puente Genil. Los irundarras partirán hacia tierras andaluzas este viernes a primera hora de la mañana.

"Tendremos una motivación especial ante Bidasoa"

Chispi aseveró que "hay que ganar por lo civil o lo criminal", porque de lo contrario "te puedes plantar en la cuarta jornada con cero puntos porque luego vamos a Barcelona"



David Jurado 14/09/17 10:07

Se aproxima el debut del Ángel Ximénez-Avia en Puente Genil y habló la voz de la experiencia. Porque tras perder en Cuenca en la jornada inaugural a Juan Antonio Vázquez 'Chispi' no se le escapa que "hay que ganar por lo civil o lo criminal". No es la jornada treinta, pero el sevillano señaló que "de no ganar te puedes plantar en la jornada cuarta con cero puntos porque el miércoles próximo vamos a Barcelona". Ahí radica la necesidad de sumar los dos primeros puntos del curso, algo que también afecta a los donostiarras, porque ellos "querrán arreglar cuanto antes la derrota de la primera jornada en su casa" frente a un Bada Huesca que no se lo puso nada fácil ayer a los culés. (16-23).

Además el sevillano recordó que el partido se afronta "con una motivación extra", porque "el año pasado no pudimos ganarle ninguno de los cuatro partidos" entre la Liga Loterías Asobal y la Copa del Rey, en los que sólo se sumó un empate.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

"Hay que ganarles de una vez", aunque el lateral espera un partido "muy peleado y con mucha tensión", ante un Bidasoa Irún "muy parecido" al de la pasada temporada, porque su cambio de portero "no influye" en el juego, mientras que sus dos nuevos laterales tienen "más calidad", son los casos de Leo Renaud-David, que vuelve a la competición española tras jugar en Francia, y el chileno Rodrigo Salinas, con los que "pueden tener menos lanzamiento exterior, pero mejoran en el uno contra uno para su "juego de ataque de cruces largos".

Por último, se refirió al horario del partido, porque a las 17:00 horas hará "mucho calor en Puente Genil aunque digan que bajan la temporada", pero en este caso "la televisión manda", concluyó Chispi conscientes de que se pueden alcanzar los 40 grados. Ojalá esa temperatura no haga que se resienta la presencia de aficionados pontanos, que por cierto tendrán hasta mañana viernes para poder adquirir el abono de temporada, ya que el club amplió dos días más la campaña con el reto de llegar a los 700 socios.